



Sortie du 14 Juillet 2025 à COUR-CHEVERNY

Comme chaque année, le club a proposé de se retrouver à Cour-Cheverny sur un petit terrain disposant d'un abri (en cas de pluie), et de toutes les commodités (WC, point d'eau, barbecue).

Le préfet, ayant interdit les barbecues en raison des risques d'incendie, ce fut un buffet froid qui a été organisé au dernier moment.

Au lieu de faire la route tous ensemble, le club avait prévu une nouvelle organisation plus ludique :

Suite à un tirage au sort, 2 groupes furent constitués avec chacun un parcours différent pour se rendre à Cour-Cheverny avec des arrêts photos à respecter en cours de trajet.

Chaque groupe s'est vu remettre un road-book et devait choisir ensuite un « homme de tête » avant de partir.

Lors de cette sortie nous étions 30 participants, 12 motos et 3 voitures.

La météo fut bonne : Plus de canicule, pas de pluie.





Le tirage au sort des groupes



Le groupe A

Le groupe B



Le groupe A devait d'abord s'arrêter à HUISSEAU-SUR-MAUVES et se prendre en photo devant le château.



Certaines en ont profité pour faire autre chose après avoir failli se tromper d'endroit 🤪



Le shérif veillait !



Le groupe B devait, quant à lui, s'arrêter à MONTIGNY LE GANNELON pour la pause photo.



Dans leur itinéraire respectif, chacun des groupes devait faire un autre arrêt photo devant le château de CHAMBORD.



Vers 12h15, chaque groupe est arrivé à COUR-CHEVERNY pour déjeuner ensemble.



L'apéro fut offert par Corinne pour fêter le mariage de sa fille.



Même si certain aurait aimé prolonger ...



... il était déjà 15h, et le temps de reprendre la route, cette fois-ci tous ensemble, pour nous rendre dans le Loiret à TAVERS, à environ 40kms de COUR-CHEVERNY.

Petite balade à pied à TAVERS pour découvrir le chemin des eaux bleues, nom qui vient de plusieurs sources dont les eaux bouillonnent en sortant du sol.







Vers 17h, vous avons quitté TAVERS pour rejoindre CHARTRES en passant par CHATEAUDUN.



Nous avons fait une pause-rafraichissement à CHATEAUDUN avant de nous dire « au revoir » et de regagner CHARTRES.



MERCI aux organisateurs pour ce « barbecue » façon « buffet-froid » et cette idée originale de prévoir 2 groupes avec des itinéraires différents pour se rendre à COUR-CHEVERNY.

MERCI encore aux organisateurs pour tout ce temps de préparation qui nous a permis de passer une très belle journée.

A bientôt pour de nos nouvelles aventures.

Serge